

Congrès du LPP (Pakistan) : message du NPA (France)

samedi 23 janvier 2010, par [NPA](#) (Date de rédaction antérieure : 23 janvier 2010).

MESSAGE DU NPA (France) AU LPP (Pakistan) A L'OCCASION DE SON V^e CONGRES

Chers camarades,

Le Nouveau Parti Anticapitaliste (NPA) de France vous apporte son salut le plus chaleureux à l'occasion de votre V^e congrès.

Nous tenons en particulier à saluer les efforts que vous déployez pour construire une force politique progressiste et populaire forte, indépendante des pouvoirs établis, à même d'offrir une alternative solidaire et internationaliste au talibanisme et aux fondamentalismes religieux, au militarisme ainsi qu'aux partis clientélistes bourgeois. Nous nous sentons d'autant plus proche de votre combat que nous nous sommes nous aussi engagés dans la construction d'une force politique nouvelle, caractérisée à la fois par son ouverture aux diverses traditions de la gauche radicale française, s'opposant frontalement aux politiques néolibérales et à la droite, et totalement indépendante d'une « gauche gouvernementale » qui a plus d'une fois trahi les aspirations populaires.

Si nous nous reconnaissons ainsi facilement dans votre combat, nous savons aussi que vous militez dans des conditions bien plus difficiles et dangereuses que ce n'est aujourd'hui le cas pour nous, en France. La répression menace de la part des services secrets et de l'armée, des milices au service des patrons et des propriétaires fonciers, des extrémistes religieux. Vous avez déjà payé le prix du sang pour votre engagement et vos militants risquent en permanence la détention arbitraire.

Nous saluons d'autant plus le courage avec lequel vous défendez les droits démocratiques de toutes et tous -y compris des minorités religieuses- ; le courage avec lequel vous contribuez aux renforcement des mouvements sociaux -des femmes, des jeunes, des paysans et des ouvriers- ; avec lequel vous affirmez votre internationalisme dans les mouvements antiguerres (en particulier indo-pakistanaï) et les forums sociaux régionaux ou mondiaux ; avec lequel vous luttez contre les traditions patriarcales ; avec lequel vous défendez une alternative séculière dans un pays déchiré par les fondamentalismes. Nous sommes avec vous dans l'opposition à l'impérialisme US et européen, à l'intervention des Etats-Unis et de l'OTAN (dont l'armée française) en Afghanistan et à la frontière pakistanaïse.

Nous saluons la façon dont vous avez su faire face ces dernières années à une situation politique changeante, mais toujours très difficile pour les mouvements populaires. Nous sommes convaincus qu'avec la conférence ouvrière et paysanne du 29 janvier, votre congrès sera pour vous l'occasion d'un nouveau pas en avant.

Recevez notre solidarité internationaliste,

Alain Castan
pour le NPA (France)

